



El Congreso de la Unión hace votos para fortalecer la cooperación económica entre México y Estados Unidos: diputado Gutiérrez Luna



Boletín No. 0705

- El segundo mandato del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, marcará una nueva etapa en las relaciones bilaterales, sostiene
- Manifiesta su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sobre las acciones que ha tomado para fortalecer a México ante los diálogos y acuerdos que se establezcan con Estados Unidos

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que el inicio del segundo mandato del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, marcará una nueva etapa en las relaciones bilaterales, y desde el Congreso de la Unión “hacemos un llamado y hacemos votos para que se fortalezca la cooperación económica entre estas dos grandes naciones”.

“Que no haya duda de que, desde el Congreso de la Unión, se responderá con eficacia, impulsando la legislación que se requiera para apuntalar las políticas públicas de nuestro gobierno en la colaboración internacional para la paz, el desarrollo sustentable y para la protección de los derechos humanos y la integridad de nuestros paisanos”, afirmó.

“Manifestamos --enfaticó-- nuestra solidaridad y apoyo indiscutible para la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo con la relación y las acciones que está tomando para el fortalecimiento de México, en la perspectiva de los diálogos y acuerdos que se establezcan con Estados Unidos”.



Confió en que ambas naciones encontrarán solución a todos los retos que tienen en común, a través del diálogo entre la presidenta de México y el presidente de los Estados Unidos.

El presidente de la Mesa Directiva externó su respaldo a nuestros paisanos y sostuvo que se trabaja para garantizar sus derechos y protección. Agregó que son una comunidad que fortalece la hermandad como pueblos, por lo que consideró importante valorar el impacto positivo de su arduo trabajo en ambos países.

Reconoció las aportaciones económicas y sociales de los 40 millones de mexicanas y mexicanos que generan para la economía de Estados Unidos, donde representan el ocho por ciento del Producto Interno Bruto con una contribución fiscal que supera los 121 mil 500 millones de dólares anuales.

También destacó que el 80 por ciento de los ingresos de migrantes se quedan en Estados Unidos y que las remesas que envían a sus familias a México superan los 60 mil millones de dólares anuales, lo que representa una segunda fuente de ingresos más importante para nuestro país.

Gutiérrez Luna expresó su solidaridad con el estado de California, y en particular con la ciudad de Los Ángeles, la ciudad con más población mexicana en el exterior, ante los incendios masivos que están ocurriendo, y reconoció el apoyo que el país realizó al enviar a fuerzas especializadas en la atención de estos fenómenos.

--ooOoo--